

# Renouvellement pour 5 ans du mandat du Pr Emmanuel BARRANGER en tant que Directeur Général du Centre de Lutte Contre le Cancer Antoine Lacassagne de Nice



Par arrêté de la Ministre du Travail, de la santé et des Solidarités, Madame Catherine VAUTRIN, le Pr Emmanuel BARRANGER est nommé pour un nouveau mandat de 5 ans en tant que Directeur Général du Centre Antoine Lacassagne à compter du 1<sup>er</sup> février 2024.

Cette nomination fait suite au vote unanime du Conseil d'Administration du Centre et à l'avis favorable d'UNICANCER, Fédération des Centres de Lutte Contre le Cancer.

Après un premier mandat rendu difficile par la crise COVID et ses conséquences, le Pr Emmanuel BARRANGER s'engage sur un second mandat qui s'inscrira dans la continuité du précédent dont certains axes et actions n'ont pu se réaliser en 5 ans. Certains objectifs importants fixaient un cap à 10 ans.

« Le Centre Antoine Lacassagne doit demeurer un établissement de santé de référence dans la lutte contre le cancer et pour cela il doit continuer d'intégrer les évolutions des prises en charge, l'innovation en cancérologie et disposer dans cet esprit d'une activité de

recherche clinique dynamique tout en continuant à intégrer les jeunes médecins en cancérologie. » explique le Pr Emmanuel BARRANGER.

« Je suis bien conscient que les actions à venir s'inscrivent dans un particularisme régional avec une cancérologie qui révèle une hétérogénéité territoriale d'accès aux soins, un dépistage inférieur à la moyenne nationale et une pénurie d'expertise en cancérologie. »

C'est dans ce contexte particulier que l'action du Pr Emmanuel BARRANGER va s'orienter.

« Les tendances dans les évolutions des prises en charge en cancérologie générant des projets supplémentaires, le prochain projet médico-scientifique devra tenir compte du bilan et des points d'amélioration, des évolutions des prises en charge avec 6 thématiques stratégiques qui ont été identifiées et seront sous-jacentes à : (1) toujours mieux soigner, (2) mieux travailler ensemble, (3) impliquer d'avantage les patients, (4) amplifier nos coopérations territoriales, (5) poursuivre notre virage numérique, et (6) préparer les infrastructures de demain dans un cadre durable.

Enfin et avant tout, j'aurai une veille constante sur les conditions de travail et le confort du personnel au bénéfice du patient et du progrès thérapeutique. »

### **Contacts Presse**



## **MINI-BIOGRAPHIE**

Le Pr Emmanuel BARRANGER a été nommé Professeur des Universités- Patricien Hospitalier à Paris VII (Denis Diderot) en 2007 après un internat (1993-2000) et un post-internat à Paris. Il a été Chef de Service de Gynécologie-Obstétrique à l'Hôpital Lariboisière à Paris (AP-HP) de 2007 à 2013. Il a ensuite rejoint le CLCC Antoine Lacassagne à Nice et la Faculté de Médecine de Nice où il a été responsable du Département de chirurgie cancérologique mammaire et onco-gynécologique jusqu'en 2019. Le Pr Emmanuel BARRANGER a une double expertise en chirurgie : cancers du sein et gynécologiques et est expert judiciaire en cancérologie près la cour d'appel d'Aix-En-Provence. Il est Directeur Général du CLCC Antoine Lacassagne de Nice depuis 2019.

Il est diplômé de Sciences-Po (EM en Gestion et Politique de Santé) et de Paris-Dauphine (MBA Santé).

## À propos du Centre Antoine Lacassagne

Fondé en 1961, le Centre Antoine Lacassagne est un des 18 Centres de Lutte Contre le Cancer français du réseau Unicancer. Etablissement de santé de droit privé à but non lucratif et reconnu d'utilité publique, le Centre Antoine Lacassagne remplit des missions de service public en cancérologie : soins, recherche et enseignement.

Chaque année, ce sont plus de 6.300 patients que l'établissement prend en charge. Du dépistage au suivi après traitement, les équipes du Centre veillent à offrir une prise en charge à la fois complète et personnalisée, quel que soit le type de cancer en respectant nos valeurs fortes : l'humain avant tout, l'expertise, l'engagement et l'innovation. Centre de recours expert en chirurgie oncologique cervico-faciale complexe, le Centre Antoine Lacassagne a créé, en 2011, l'Institut Universitaire de la Face et du Cou en collaboration avec le CHU de Nice. Disposant de toutes les techniques de traitement en radiothérapie, le Centre Antoine Lacassagne possède l'un des plateaux techniques les plus complets d'Europe et est un des 3 seuls établissements français à proposer des traitements par protonthérapie. Le Centre Antoine Lacassagne est également leader sur son territoire de santé dans la prise en charge des cancers du sein et gynécologiques avec l'Institut Universitaire du Sein et de Cancérologie Gynécologique.

L'établissement a pour ambition de faire bénéficier à tous les patients quel que soit le milieu social, géographique ou générationnel d'un traitement optimal et des dernières innovations thérapeutiques, tout en limitant les séquelles et en respectant l'intégrité physique: protonthérapie, immunothérapie, chirurgie mini-invasive, thérapies personnalisées...

Les dépassements d'honoraires et les consultations privées ne sont pas pratiquées dans l'établissement.

Chiffres clés : 197 lits et places, 882 salariés, 6 329 patients pris en charge (file active), 404 patients inclus dans les essais cliniques, près de 64 000 consultations médicales, plus de 60 000 séjours hospitaliers.

Le Centre Antoine Lacassagne été certifié avec mention « Haute Qualité des Soins » sans réserve par la Haute Autorité de Santé en novembre 2023.

>> En savoir plus : www.centreantoinelacassagne.org

#### **Contacts Presse**